

令和2年度 感謝と激励の会

2月18日（木）に、今年度の感謝と激励の会を体育館で開催しました。開催にあたっては、練習はもちろん、普段の生活でも全校生徒がマスクを着用するなど、感染対策を講じて取り組みました。無事に開催ができ、大変良かったと感じています。

3年生が入場するのを待っているときの1・2年生の様子を見ていても、みな姿勢が良く、引き締まった表情で、会場には、ほどよい緊張感が広がっていました。金中生がこの会をいかに大切に思っているのか、そして成功させようと思っているかがよく伝わってきました。



組団旗の引き継ぎの様子



3年生の応援リーダーが2年生の新リーダーに鉢巻を引き継ぐ様子

応援団リーダーの引き継ぎでは、新応援団リーダーによる金中太鼓の披露がありました。力強い演奏で、これからの金中をリードするのだという意気込みが伝わってきました。1・2年生からは、クラッピング（手拍子のアンサンブル）の発表がありました。指揮にあわせて、一斉に手拍子をする様子は、合唱とは一味違った印象に残る発表でした。そして3年生からは、呼びかけと校歌の発表がありました。さすがは、3年生と思わせる、気迫のこもった発表でした。



1・2年生のクラッピング

例年のような練習や準備ができない中でしたが、工夫して取り組み、それぞれの思いをしっかりと届けることができた会になりました。



気迫のこもった校歌を披露する3年生

また、会の冒頭には、躍進賞の発表と表彰があり、今年度は、ブルー組団（3年1組、2年1組、1年1組）が躍進賞を獲得しました。1年を通じた様々な行事等で、組団として取り組んできた成果によるものです。ブルー組団の皆さんおめでとうございます。

まち歩き学習

生徒会役員対象

金ケ崎中学校では、3年生が総合的な学習の時間に、住んでいる地区に分かれて「まち歩き学習」を行っていますが、より金ケ崎町の歴史と現状を理解してほしいということで、金ケ崎町主催で、1月30日（土）に、2年生の生徒会役員11名を対象に開催されました。

当日は、雪が降るあいにくの天候でしたが、軍馬の郷六原資料館の見学や地域住民の方へのインタビュー、郷土料理作り体験などが行われ、参加者にとっても金ケ崎町について理解を深める良い機会となったようです。（「広報かねがさき」の2月号にも紹介されています。）



軍馬の郷六原資料館で説明を受けている様子

3学期末テスト

2月22日（月）、24日（水）の2日間にわたって、今年度最後の定期テストが行われました。1年間の学習のまとめであり、これまでの学習の成果をしっかりと発揮してほしいと感じています。

さて、テストとなると点数が気になると思いますが、実は解答用紙が返却されてからの取組が重要です。点数に一喜一憂するのではなく、これまでの学習がどれだけ身についたかを確認し、できなかったところをできるようにするまで取り組むことで、確実に力をつけることができます。やみくもに問題を解い

て力をつけようとするより、短時間で効果的な取り組みができます。どうせ、やるなら、短時間で効果的な取り組みの方が良いと思います。特に3年生は、高校入試に向けても時間がないので、ぜひ取り組んでみてほしいと思います。

学習クラスマッチ

学習委員会主催の学習クラスマッチ（英語）が2月1日（月）に実施され、全学年同じ問題に取り組みました。今回は、躍進賞の結果を左右するクラスマッチで、学級はもちろん、組団でも、3年生からアドバイスをもらいながら力を入れて取り組んだ学級もあったようです。学習の仕方を学ぶ良い機会にもなったと思います。

なお、上位の学級は以下の通りで、3年生が上位を独占する結果となりました。

【全校】第1位 3年1組 99.7点
 第2位 3年2組 98.2点
 第3位 3年3組 97.9点

<3月の主な行事>

月日	曜	予定
3月 1日	月	専門委員会
3月 2日	火	全校朝会 1・2年生応援歌練習
3月 4日	木	部集会
3月 8日	月	3年下校 SB13:30
3月 9日	火	公立高校一般入試 1・2年弁当 3年下校 SB13:00
3月10日	水	弁当 1・2年学習整理テスト
3月11日	木	弁当
3月12日	金	弁当 卒業式予行 式場準備 下校 SB14:55
3月13日	土	卒業式 3年下校 12:40 修了式 1・2年下校 SB15:00 1・2年弁当
3月14日	日	年度末・始休業（～4/6まで）
3月22日	月	離任式 教委室移動
3月23日	火	公立高校合格発表
3月24日	水	3年高校入試事後指導 1・2年生登校不可

※新型コロナウイルスの影響等により、予定を変更することがあります。ご了承ください。